

## Rencontre du 3 octobre 2013

0. Ouverture: Vincent Grenier Gauthier

1. LADOS: Adapté à l'unanimité
2. ADPV: Adapté à l'unanimité (sans condition)
3. RDO:

Absents: - Louis - Nicolas Boily

Retards: - Audrey Charest

- Rep. Stat:

- Les étudiants ont bien aimé le Rallye-Appart

- VP-Info:

- Va faire un tweet
- Va mettre les PV sur le site internet
- Date limite par le Smatin: 20 octobre

- VP-Pédago:

- A terminé le Bottin
- Il faut aller le voir par en avoir un
- Les frais du Bottin sont de 70\$
- Si l'on veut porter plainte contre un professeur, envoyer un message au [pédagogique@aesgul.ca](mailto:pédagogique@aesgul.ca)
- Il y a eu une rencontre avec Marie-Ève Lavigne par la Journée des Mathématiques, qui sera en mars.

- Trésorière:

- A fait le budget de juillet - août et va l'envoyer à Vincent
- Va envoyer le budget 2012-2013 à Maxime Murray
- Cahier Canada + Frais du Bottin sur le même chèque

- Rep Math-Info:

- A parlé du VP-Relève par le festival A-

- VP-Festi-Camp:

- Son sandwich n'est pas bon !!
- A appelé le camp de Portneuf et ils sont supposés de redonner des nouvelles à propos du dépôt.
- Felix a transféré les messages par les commandites. La P'tite Grenaille peut fournir des prix d'entrée et des consommations.



### - VP - Maitrise :

- Ils ont atteint le quorum à l'AG de l'AEGSEG car ils ont annoncé de la pizza!
- Laurent Pelletier devient le nouveau VP - Socio de l'AEGSEG
- 8 octobre AG de l'AELIES au PLT-1112 à 18h30

### - Rep. Math :

- A fait le message par le VP-Relève par le festival

### - VP - Socio : (Simon - Pierre)

- Saper à la Cage aux Sports, 19h<sup>00</sup> le 9 octobre pour la game des Canadiens. Va faire l'événement sur Facebook

### - VP - Externe :

- La rencontre avec la CADEUL a duré 5 heures
- Durant la rencontre, ils ont formé les comités de l'Université Laval. Si des étudiants veulent s'impliquer, ils peuvent.
- Suggestion de faire un sport vendredi à 13h30 sur le terrain extérieur du Peps
- Son yogourt marque Sélection à saveur dessert crème caramel est délicieux

### - Secrétaire :

- A été voir les camiers et il y avait du camier dans le local de l'Asso.

### - Président :

- Pas de camier cette semaine
- Donne une clé du classeur à Étienne par les 3 représentants de première année.
- Toujours remettre la clé du locker à sa place

## 4. Activité Départementale

- Marc - André : Il y a du Beer-Pong au bowling Myrand

### - Audrey :

- Bowling sur Myrand : 1<sup>ère</sup> heure du bowling puis 2<sup>ème</sup> heure laisser les gens faire ce qu'ils veulent (Autres jeux) Dans la semaine du 4 au 8 novembre
- Allez au resto La Brigade par la suite



## 5. Retar Rallye - Appart:

### - Audrey:

- Il y a eu 46 personnes
- Reste à recevoir l'argent à Christophe
- 460\$ en tout (410\$ en inscription, 40\$ achat de bière dans les appartements, 10\$ de consignes)
- Remets à Joannie 490\$

### - Marc-André:

- Suggestion pour l'année prochaine: Donner un prix par la meilleure équipe aux Smath-Awards (Participation des équipes)

### - Simon-Pierre:

- Grand Saire ☺

## 6. Vanà:

### - Simon-Pierre:

- AQJM: Demander aux premières années s'ils veulent être dans le comité de l'AQJM.

### - Audrey:

- Idée événement: Faire un souper au Valentine (Bières et Saucisses) et faire une sélection de bières dans un buck + une dégustation au profit du bal des finissants comme moyen de financement.

## 7. Fermeture: Maxime Diot